

Die Pädagogische Hochschule Karlsruhe ist eine bildungswissenschaftliche Hochschule mit rund 3600 Studierenden und einem breiten Angebotsprofil an Lehrerbildungsstudiengängen sowie Bachelor- und Masterstudiengängen zu außerschulischen Bildungsbereichen.

Am Institut für Mehrsprachigkeit, Fachbereich Englisch, ist zum **1. Oktober 2022** die 100% Stelle einer/eines,

**Akademischen Rätin / Akademischen Rats (w/m/d) für
Cultural and Literary Studies und Fachdidaktik Englisch (Sekundarstufe)
Besoldungsgruppe A 13
Kennziffer 26/2022**

zu besetzen. Die Stelle steht unbefristet zur Verfügung.

Aufgabenschwerpunkte:

- Lehrveranstaltungen und Prüfungen in Cultural and Literary Studies, Kultur- und Mediendidaktik, Fremdsprachendidaktik (Sekundarstufe) und Akademisches Schreiben
- Betreuung von Unterrichtspraktika
- Lehrverpflichtung: 16 SWS zuzüglich schulpraktischer Betreuung
- Unterstützung der Forschungsaktivitäten in der Abteilung

Voraussetzungen:

- Abgeschlossene Promotion in Cultural oder Literary Studies, Kultur- oder Mediendidaktik oder in der Fremdsprachendidaktik
- einschlägige Erfahrungen im Bereich der Hochschullehre
- längere Erfahrung im englischsprachigen Ausland
- erwünscht sind ein Lehramtsstudium und Erfahrungen in der Schulpraxis (Sekundarstufe)

Das Abhalten von Lehrveranstaltungen in englischer Sprache sowie die Bereitschaft zur Kooperation im Institut werden erwartet.

Bewerbungsschluss: 26.06.2022

Es gelten die Einstellungsbedingungen nach § 52 Landeshochschulgesetz Baden-Württemberg. Qualifizierte Frauen werden ausdrücklich gebeten, sich zu bewerben. Schwerbehinderte werden bei gleicher Eignung vorrangig eingestellt.

Full position in the Department of English, Institute of Multilingualism, at the University of Education Karlsruhe (Germany) for 1 October 2022:

**Lecturer (m/f/d) / Akademische Rätin / Akademischer Rat (w/m/d) (100%) for
Cultural & Literary Studies and Didactics & Methodology for Teaching English at
secondary school
Salary class A 13
Reference number 26/2022**

The position is unlimited.

Tasks/responsibilities

- Seminars and exams in Cultural and Literary Studies, Culture- and Media Didactics, Didactics and Methodology for teaching English at secondary school, and Academic Writing
- Mentoring Integrated Semester Practicum at school (observing 2 hours à 45 minutes per week & guided reflection afterwards)
Teaching load: 8 courses (à 90 min. per week) plus mentoring practicum at school
- Supporting research activities in the department

Prerequisites/ requirements:

- Completed PhD or Dr. phil in Cultural or Literary Studies, Culture or Media Didactics or in Didactics and Methodology for teaching English (TESOL or EIL)
- Relevant experiences in teaching at tertiary levels of education
- Substantial stay(s) abroad in English-speaking country/countries
- Teaching degree and teaching experience at secondary level welcome
- Teaching seminars in the English language and the readiness to cooperate in the Institute are expected.

Deadline for applications: 26.06.2022

Conditions of employment after § 52 „Landeshochschulgesetz Baden- Württemberg“ (federal state law on tertiary education Baden-Wuerttemberg). The University of Education Karlsruhe aims to hire more female or diverse persons. Disabled persons with equal qualifications are hired with preference.

Wir freuen uns auf Ihre Online- oder E-Mail-Bewerbung unter /
we look forward to your online or email application
under: <https://stellenangebote.ph-karlsruhe.de/24htz>

